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Zusammenfassung

        
Es wird über 4 Patienten mit sekundärem intestinalen Hyperparathyreoidismus berichtet. Sämtliche wiesen ein charakteristisches skelettszintigraphisches Verteilungsmuster auf mit teils symmetrisch angeordneten fokalen Radio-MDP-Mehreinlagerungen an den für Loosersche Umbauzonen typischen Stellen. Das Skelettszintigramm war in diesen Fällen sensitiver als das Röntgenbild. In der Differentialdiagnose multipler Knochenherde sollte auch an das Vorliegen einer metabolischen Skeletterkrankung gedacht werden.


      
        
Summary

        
We report on 4 patients with secondary hyperparathyroidism of intestinal origin presenting a characteristical pattern of distribution, namely focal accumulations of 99mTc-methylene diphosphonate on locations typical of Looser's zones. In accordance with other authors we demonstrate the higher sensitivity of skeletal scintigraphy as compared to radiography which is well known from other disorders of bone. We also refer to the problems of differential diagnosis arising when multiple foci are visible on bone scan.
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